



Julio 2023 **10**ma EDICIÓN

Buenas NOTICIAS

La Corporación de Promoción Económica ConQuito, es una entidad de derecho privado sin fines de lucro que gestiona, administra y articula proyectos, tanto del sector público como privado, en beneficio de los habitantes de Quito.

 **Resumen Mensual**
Julio 2023



¡Más de 500 personas fueron capacitadas en nuestras actividades formativas!

Cursos, webinars y talleres sobre una variedad de temas que fortalecen a los emprendedores marcaron la agenda de julio en ConQuito, entre los destacados se encuentran: contabilidad 360, facturación electrónica y creación de contenido. Ofertamos espacios formativos abiertos a la ciudadanía en formatos presencial y virtual.

[Ver más](#)



Concluimos el programa Capacity Building, realizado en articulación con Koica y la Universidad de Soongsil

Más de 20 estudiantes seleccionados para participar en el programa Capacity Building, tanto para los talleres Train de Trainer como Startup Acceleration Program, concluyeron su proceso formativo. Durante la sesión de graduación, realizada el 13 de julio de 2023, los participantes presentaron sus planes estructurados de modelo de negocio y desarrollo de cliente. Capacity Building busca impulsar a través de ideas innovadoras emprendimientos ecuatorianos y llevarlos al siguiente nivel. El programa híbrido, de cinco semanas, fue realizado en articulación con Koica y la Universidad de Soongsil.

[Ver más](#)



¡Continuamos impulsando la Economía Popular y Solidaria!

EL encuentro de la EPS 2023, realizado en nuestras instalaciones los días 5 al 7 de julio, socializó iniciativas que generan oportunidades de acceso al mercado público para los artesanos, micro y pequeños productores, organizaciones y asociaciones. El espacio sirvió para la socialización de diferentes temáticas de este tipo de contratación. Entre los temas más destacados firma electrónica, RUEPS y normativa. El evento sirvió como plataforma para resaltar la importancia de la EPS en el desempeño productivo de la ciudad.

[Ver más](#)



¡Lanzamos la convocatoria "Quito Próspero" de FonQuito 2023!

El 7 de julio lanzamos la categoría "Quito Próspero" que busca financiar emprendimientos en etapas tempranas de desarrollo y que tengan un potencial dinámico. Este año emprendimientos que estén en las etapas de "puesta en marcha" y "consolidación" podrán obtener hasta 40.000 USD de capital semilla para fortalecer sus proyectos. En este mes se tienen registradas 227 postulaciones, de las cuales 13 postulaciones están completas y 214 están en proceso, esto se debe a que los postulantes deben ir reuniendo todos los requisitos solicitados (formularios y certificados).

[Ver más](#)



Realizamos un exitoso evento para conmemorar el Día de la Responsabilidad Social en Quito

El pasado 26 de julio, Quito se vistió de compromiso y cambio en el Museo Interactivo de Ciencia (MIC), ubicado en Chimbacalle, para celebrar el Día de la Responsabilidad Social. El evento, organizado por ConQuito, congregó a destacados representantes de empresas, miembros de la sociedad civil, expertos en sostenibilidad y consumo responsable.

[Ver más](#)



¡Seguimos fortaleciendo la agricultura urbana participativa!

Autoridades de Quito, entre ellas la Secretaria de Coordinación Territorial y Participación Ciudadana, Carina Vance, el Concejal Wilson Merino y nuestra directora ejecutiva, Ana María Maldonado, visitaron el huerto urbano Mujeres Emprendedoras impulsado por ConQuito, a través del proyecto de Agricultura Urbana Participativa AGRUPAR, donde se conoció las necesidades de agricultores sobre la propuesta de Ordenanza de Huertos Urbanos que busca mejorar el acceso a una alimentación saludable.

[Ver más](#)



¡Cien emprendedores capacitados participaron en la Feria productiva de Emprendimiento GENERA!

Con el objetivo de promover el talento emprendedor en la ciudad realizamos la Feria productiva de Emprendimiento GENERA, un evento único, realizado en articulación con la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), que sirvió como espacio para emprendedores locales y en situación de movilidad humana, que culminaron su proceso formativo del componente de emprendimiento del programa GENERA, para comercializar sus productos y servicios.

[Ver más](#)

 **Transparencia**
ConQuito

Para conocer más te **invitamos** a revisar nuestra sección de **Transparencia**

[Consulta](#)

 **¡Da el salto!**
¡Postula AHORA!



FonQuito 2023

Obtén hasta **\$40.000** de capital semilla

www.fonquito.ec